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Comissão Especial de Transporte recebe representante da Viação
Nossa Cidade

Na quinta-feira, dia 27, os vereadores da Comissão Especial de Transportes receberam o

representante da Empresa Viação Caieiras, Dr. Ivan Lima, no plenário da na Casa de Leis

para tratar das questões levantadas durante a 1ª Audiência Pública do Transporte Coletivo de

Franco da Rocha, realizada na noite do dia 11 de abril.

Os demais vereadores também participaram do encontro, que durou cerca de 1h30. Novos

apontamentos e cobranças foram feitos pelos vereadores, para que respostas sejam dadas à

população, assim como as providências urgentes em relação às melhorias.

A Comissão de Transporte segue trabalhando diariamente em busca de soluções para

melhorar o transporte público na cidade.

 1http://www.camarafrancodarocha.sp.gov.br


